

Freitag, 10. Oktober 2014

## Die Kunst der Kalligraphie

**WIL.** Die japanische Kalligraphie ist Schreiben mit Pinsel und Tusche auf Japanpapier. Die Volkshochschule Wil bietet einen Kurs an, an welchem diese Kunst erlernt und geübt werden kann. Der Kurs wird aus Anlass der 150 Jahre diplomatischer Beziehungen Schweiz-Japan in Zusammenarbeit mit dem Schweizerisch-japanischen Kulturverein Yamato angeboten.

Daten: Sechsmal ab dem 30. Oktober, 19.30 Uhr. Anmeldeschluss ist der 20. Oktober.

Anmeldung und weitere Infos unter [www.vhs-wil.ch](http://www.vhs-wil.ch), 079 199 10 44.